

La Centrale des Travailleurs de Cuba lance un appel à la participation massive aux manifestations du 1er mai



La Havane, 17 mars (RHC/Granma)- Le Secrétariat National de la CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba, a convoqué les Cubains à participer massivement aux manifestations traditionnelles organisées dans tout Cuba le 1er mai.

La CTC appelle les travailleurs et les travailleuses, leurs proches et le peuple tout entier à faire trembler la terre au passage ferme d'une manifestation populaire pleine de coloris qui envahisse nos places, nos parcs et les principales avenues de tout le pays, le 1er mai Journée Internationale des Travailleurs.

La célébration aura lieu au cours d'une année marquée par la commémoration du 55e anniversaire du triomphe de la Révolution, du 75e anniversaire de la Fondation de la CTC et du 40e anniversaire de la disparition physique de Lázaro Peña et quelques semaines après la tenue du 20e congrès de l'organisation syndicale.

« Ce 1er mai -souligne l'appel de la CTC- sera une mobilisation générale en faveur du développement de notre économie, de sa plus grande efficacité et du renforcement du socialisme prospère et durable que nous nous sommes fixés pour objectif, du perfectionnement de l'entreprise étatique socialiste et de l'impulsion des nouvelles formes de gestion économique, de la réaffirmation de notre souveraineté et de notre indépendance, fondées sur la diversité de croyances et de positions politiques, de la lutte commune des peuples de l'Amérique Latine et des Caraïbes pour un avenir plus juste et solidaire aux côtés des autres peuples du monde.

L'appel réaffirme la condamnation énergique des incidents violents dont plusieurs pays ont été le théâtre et il réaffirme , en particulier, le plein appui à la Révolution Bolivarienne-Chaviste et à son président constitutionnel Nicolás Maduro .

Le document exprime également la joie d'avoir déjà parmi nous René González et Fernando González, deux des antiterroristes cubains condamnés aux États-Unis qui ont purgé la totalité de leurs peines et il exprime la décision de ne prendre ne serait-ce qu'une minute de répit dans la lutte pour la libération des 3 de leurs camarades qui sont toujours en prison aux États-Unis.

« Transformons le 1er mai -relève l'appel de la CTC- en une journée de joie et de dévouement au travail, d'hommage aux meilleurs travailleurs, en une journée d'échanges entre les différentes générations ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/17663-la-centrale-des-travailleurs-de-cuba-lance-un-appel-a-la-participation-massive-aux-manifestations-du-1er-mai>



Radio Habana Cuba